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平成３１年３月定例会 

一般質問 通告一覧 

１．藤田文夫議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．本市の将来像と４期目の出馬意思について 

２．水道事業の民営化について 

３．改元に伴う証明書等の交付について 

４．児童虐待について 

  (1)虐待の通報があった場合の対応について 

  (2)家庭訪問に応じない理由と対応について 

  (3)学校で子どもから虐待を発信できる機会の有無について 

  (4)学校が虐待を把握した場合の対応について 

  (5)転校した場合の対応について 

 

２．北野唯道議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．市長就任３期にわたる成果、実績とそれらを踏まえての次期市長選４選出馬への意思

について 

２．施政方針について 

  (1)産業振興について 

  (2)子育て支援について 

①待機児童の現状と今後の取り組みについて 

３．ＴＰＰ協定の発効に伴う本市産業に与える影響について 

  (1)昨年末にＴＰＰ協定が発効したが本市の各産業に与える影響について、どのように

考えているか。 

  (2)それらの影響に対し、市としてどのように対応していく考えなのか。 

  (3)農業部門では何が影響を及ぼすのか。 

４．市営住宅家賃滞納問題のその後の対応状況と今後について 

  (1)９月議会の答弁以降、具体的にどのような改善策の検討がなされてきたのか。 

  (2)家賃滞納の解消に向けて今後どのように取り組んでいく考えなのか。 

５．東日本大震災から８年を経過して今後の残された課題について 

  (1)復旧・復興事業がほぼ完了した現在、大震災の関連で今後における残された課題に

ついて 

  (2)その課題に今後どのように対応していく考えなのか。 

６．学校図書館の整備・充実とその成果について 

  (1)市内小中学校における学校図書館のこれまでの整備・充実の状況について 

  (2)学校図書館の整備・充実は具体的にどのような形で児童生徒の学力向上に結びつい

ているか。 
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７．児童虐待について 

  (1)白河市における児童虐待の状況について 

  (2)県の児童相談所・市の家庭児童相談室の組織体制について 

  (3)関係機関との連携について 

  (4)児童虐待の事案別の具体的な対応について 

  (5)児童虐待の防止に向けた市としての今後の取り組みについて 

 

３．大花務議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．来年度の重点事業について 

  (1)平成３１年度白河市当初予算重点事業の概要について 

  (2)平成３１年度当初予算の重点事業について（プロジェクトごとに） 

   新規事業の主なもの 

   継続事業の主なもの 

   （市長公室、市民生活部、保健福祉部、産業部、教育委員会の順で答弁願う。） 

２．小・中学校の長期休業についてどのような理由で、どのように変更したのか。 

 

４．根本建一議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．地域おこし協力隊について 

  (1)これまでに採用した人数は。 

  (2)任期途中での退任者について 

  (3)増員計画について 

  (4)退任後の支援策について 

２．水道事業について 

  (1)水道法一部改正に伴う本市の方針について 

  (2)適切な資産管理について 

 

５．緑川摂生議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．施政方針について 

  (1)健康・福祉・医療プロジェクトについて 

①放課後等デイサービスについて 

   ②困難を抱える若者の支援について 

   ③病児保育施設について 

  (2)観光振興について 

①観光振興計画・策定について 

   ②インバウンド誘客について 
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６．水野谷正則議員  ３月５日（火）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．子育て支援について 

  (1)子育て支援について、市長に伺う。 

２．道路整備について 

  (1)道路整備の課題と３１年度予算での対応について 

３．観光行政について 

  (1)インバウンドについて 

４．水田の集約について 

  (1)「農地バンク」の現状と水系を中心とした水田の集約について 

５．水道行政について 

  (1)水源地の確保について 

  (2)改正水道法の本市への影響について 

 

７．佐川京子議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．産業の振興について 

  (1)創業支援について 

①市長の思いを伺う。 

   ②支援事業の実績と課題について 

  (2)空店舗補助事業について 

２．図書館について 

  (1)さらなる利活用について 

  (2)休館日について 

３．地域公共交通について 

 

８．石名国光議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．まちづくりについて 

  (1)市長の描く「新時代のまちづくり」を伺う。 

  (2)まちの「活性化と賑わい」があるまちづくり 

２．観光振興計画について 

  (1)観光振興計画策定事業の目的について 

３．着地型観光について 

  (1)着地型観光商品の開発と発信について 

４．教育関係について 

  (1)歴史文化再発見事業について 

  (2)山口県平川の冊子「白河踊り」の活用について 

  (3)教員多忙化対策事業 
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９．佐藤正則議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．特別支援教育支援員について 

  (1)待遇状況・配置条件などについて 

   ①市では「特別支援教育支援員」の資格要件について、どのように規定しているのか。 

   ②「特別支援教育支援員」の待遇（給与・賃金・雇用時間・雇用条件）はどのように

なっているのか。 

   ③「特別支援教育支援員」配置状況について、国や県からの指導では、どの程度の人

員配置となっているのか。 

   ④現在の市の配置状況は「充足」なのか「欠員」なのか。 

   ⑤県内他市と比較し、市の「特別支援教育支援員」配置状況はどうなのか。 

２．農作業中の事故等について 

  (1)市における事故等の状況について 

   ①市の昨年１年間の農作業中の死亡事故の有無について 

   ②平成２２年における農作業中の死亡事故の有無について 

   ③上記における、死亡事故以外の事故の有無について 

   ④上記における「６５歳以上の人数」について 

   ⑤市として「農作業中の事故」に対し、どのような安全対策・指導を行っているのか。 

３．消防施設整備計画状況について 

  (1)市消防団の状況について 

   ①消防団員の充足率について 

   ②県内他市の大規模災害団員制度を調査・研究した結果について 

４．タクシー補助の実証実験について 

  (1)申請者数及び、結果と事業化への考えについて 

   ①途中経過又は中間結果はどうなっているのか 

   ②事業化に向けた市の考えはどうか 

 

１０．深谷博歩議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．産業振興について 

  (1)企業誘致について 

   ①これまで取り組んできた実績とその効果について 

  (2)白河市創業支援事業計画について 

   ①創業支援事業の実績及び白河産業プラザ産業支援センターの運営状況、起業支援室

の利用状況及びインキュベーション・マネージャーの活動状況について 

   ②白河市創業者支援施設「らくり」について 

   ③更なる利活用について 

２．コミュニティ・環境・プロジェクト 

  (1)街灯 LED化整備事業について 



 5 

   ①事業推進にあたり調査研究した結果について 

   ②事業実施における効果額について 

３．安心・安全・プロジェクトより 

  (1)地域情報システム構築事業について 

   ①既設の地域情報システムについて 

   ② ①での問題点をお示し頂きたい。 

   ③280MHzデジタル同報無線システムの導入について 

   ④上記システムの整備について 

  (2)防災マップ作成事業について 

   ①配布予定のマップについて 

 

１１．阿部克弘議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．国道２９４号白河バイパスについて 

  (1)現在までの整備状況及び整備の見通しと開通後の効果について 

２．白河市の文化振興について 

  (1)白河文化交流館コミネスの開館３周年の取り組みについて 

  (2)今後の更なる文化振興について 

３．白河市のスマート農業の推進について 

  (1)スマート農業の取り組み及び効果について 

  (2)県内の取り組み状況について 

  (3)市の取り組みについて 

４．各種カードについて 

  (1)マイナンバーカードの交付状況について 

  (2)今後の推進について 

  (3)Ｓｕｉｃａの現状について 

  (4)今後の対応策について 

５．白河市職員の健康状態について 

  (1)市職員の健康管理の現状はどのようになっているのか。 

  (2)健康増進に向けた取り組みについて 

 

１２．室井伸一議員  ３月６日（水）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．消防団について 

  (1)消防団の今後について 

２．防災について 

  (1)火災警報器の設置向上について 

  (2)子どもの防災意識を高めるために防災手帳を作成することについて 

３．地域おこし協力隊について 
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  (1)おためし地域おこし協力隊の体験制度について 

４．教育行政について 

  (1)食品ロスを学ぶために環境省が作成した「７日でチャレンジ！食品ロスダイアリー

を活用することについて 

５．体育館施設について 

  (1)体育館施設の現状と老朽化対策について 

６．子育て支援について 

  (1)ブックセカンドについて 

  (2)低出生体重児向けの母子手帳について 

  (3)発達障がいのある子どもを育てた親が、同じ悩みを抱える親の相談に応じる「ペア

レントメンター」を養成することについて 

 

１３．高橋光雄議員  ３月７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．平成２７年４月施行の地教行法改正と教育行政について 

・平成 27年 4月施行の改正地教行法とは。 

・首長のかかわり 

・施行から 3年余が経過したが、本市の教育行政はどのように変わったのか。 

２．学校図書館の充実について 

  (1)現状と効果について 

  (2)今後の見通し 

３．教員多忙化の解消について 

  (1)現状について 

   ①教員の超過勤務時間 

   ②現在、教員が行なっている業務（項目的に列挙） 

   ③教員が必ずしなければならない業務と、それ以外の業務の仕分け 

   ④課題の整理 

  (2)課題解消に向けての取り組みについて 

 

１４．大竹功一議員  ３月７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．観光行政について 

  (1)インバウンド推進事業について 

   ①アジアンインバウンド事業について、市長の思いを伺う。 

   ②昨年のベトナム・台湾視察について 

    ⅰ台湾を中心としてアジアンインバウンドを進めているが、なぜベトナムへの視察

も加えたのか。 

    ⅱ視察の各役割について 

  (2)国内に向けた観光客誘客について 
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   ①国内観光客の白河への来訪者の推移について 

   ②現在及び今後の誘客施策について 

２．福祉行政について 

  (1)民生委員について 

   ①民生委員の役割等について 

  (2)認知症保険加入事業について 

   ①内容及び対象者について 

３．指定管理者制度について 

  (1)制度の現状と今後について 

   ①現在、指定管理者制度を導入している施設はいくつあるのか。また、今後導入を検

討している施設はあるのか。 

   ②指定管理者選定について、公募・非公募の基準、募集期間・募集要項及び提出書類

等について 

   ③改善点等についてどのように考えているのか。 

 

１５．岩崎洋一議員  ３月７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．少子高齢化社会に向けた広域連携の推進について 

  (1)これまでの成果とこれからの取り組みについて 

・４市村の合併の成果について 

   ・定住自立圏の成果について 

・更なる市町村合併について 

   ・新しい広域連携のあり方について 

２．中心市街地活性化対策について 

  (1)第３期活性化計画について 

①計画の内容について 

   ②その推進体制について 

   ③表郷庁舎移転後の対応について 

３．少子高齢化社会に向けた移住・定住の促進について 

  (1)教育移住の推進について 

   ①大信地域の小・中学校を義務教育学校として開校することについて 

 

１６．深谷弘議員  ３月７日（木）質問予定 

質 問 事 項 ・ 要 旨 

１．教育行政 

(1)教職員の多忙化（長時間労働）是正について 

①多忙化（長時間労働）の現状をどうみているのか。 

②多忙化（長時間労働）がもたらす影響について 

③多忙化（長時間労働）を生み出す要因をどうとらえているのか。 
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④是正のための対策はどうなっているか。 

(2)学力テストのあり方について 

①全国学力テストは必要なのか。 

②県教委が新たな学力テストを実施しようとしているが、市教委はどう受け止めてい

るか。 

③本来、学力テストはどうあるべきなのか。 

２．国保行政 

(1)国保制度の現状と問題点について 

①国保の構造問題とは何か。 

②全国知事会、全国市長会など地方団体の改善要求について 

③日本共産党の「国保政策」について 

(2)平成３１年度市の国保について 

①国保事業納付金はどうなったか。 

②国保税はどうなるか。 

 


